Datum: 28.11.2023



Online-Ausgabe

Aargauer Zeitung 5001 Aarau 058/ 200 58 58 https://aargauerzeitung.ch/ Medienart: Internet Medientyp: Tages- und Wochenpresse UUpM: 1'580'000 Page Visits: 3'284'200



Auftrag: 3013554 Themen-Nr.: 272.003 Referenz: 90160841

3. Badener Regiotalk

Arbeitswelt im Wandel: Wie bleiben Arbeitgeber attraktiv? Auch ein Ex-Eishockey-Profi diskutiert mit

Lars Weibel ist heute Direktor Sport bei der Swiss Ice Hockey Federation. Er und Persönlichkeiten aus der Region sprechen im Januar im Tägi in Wettingen über Chancen und Herausforderungen von «New Work».

2023-11-28

Megatrends fordern Wirtschaft, Politik und Gesellschaft in ihrer Anpassungsfähigkeit. Im Rahmen der Globalisierung und der fortschreitenden Digitalisierung – vor allem während der Pandemie – sind zudem neue Arbeits- und Lebensformen entstanden: Der Anspruch sowie die Haltung der Menschen, wie sie ihren Alltag bestreiten wollen, habe sich verändert, heisst es in einer Mitteilung von Baden Regiotalk. Deshalb sind am 17. Januar 2024 Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik dazu eingeladen, im Tägi in Wettingen zu diskutieren, was in Sachen «New Work» nötig ist.

New Work kombiniere Beruf und Freizeit der Personen im gesamten Unternehmen. Dies sei ein wichtiger Baustein in der Vertrauenskultur und um Mitarbeitende möglichst lange im Betrieb oder in der Organisation zu halten. Wie positioniert man sich also als attraktiver Partner für zukünftige Mitarbeitende? Reicht mehr Lohn? Oder zusätzliche Ferien? Sabbaticals? Neue Arbeitszeitmodelle? Freelancing? Coworking Spaces? Mehr Homeoffice? Homeoffice ist im Bürobereich einfach lösbar, aber was ist in den Bereichen Handwerk, Produktion und Logistik?

Lars Weibel, ehemaliger Eishockey-Profi, heute Direktor Sport bei der Swiss Ice Hockey Federation, zeige in seinem Impulsreferat die Herausforderung «New Work» von der Sportseite auf, so die Organisatoren. Danach diskutieren Irina Leutwyler, CEO der Wesco AG, Edith Saner, Grossrätin, Präsidentin Vaka und VRP Alterszentrum am Buechberg, Christian Brönnimann (VRP Dectris AG und Park Innovaare AG) sowie Lars Weibel die Chancen und Herausforderungen von «New Work». Wie bisher werden sich verschiedene Gemeinden aus der Region an eigenen Marktständen vorstellen.

Der Anlass wird zum dritten Mal durch den Aargauischen Gewerbeverband AGV/Bezirk Baden, die Aargauische Industrie- und Handelskammer AIHK/Region Baden sowie Baden Regio organisiert. Interessierte können sich unter baden-regiotalk.ch anmelden.





Online-Ausgabe

Aargauer Zeitung 5001 Aarau 058/ 200 58 58 https://aargauerzeitung.ch/

Medienart: Internet Medientyp: Tages- und Wochenpresse UUpM: 1'580'000 Page Visits: 3'284'200



→ Web Ansicht

Auftrag: 3013554 Themen-Nr.: 272.003 Referenz: 90160841 Ausschnitt Seite: 2/2



Gemeinden können am Regiotalk im Tägi an Marktständen ihre Vorzüge präsentieren. Bild: zvg Bild: zvg